

ABSTRAK

Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba Di Sekolah dan Implikasinya Terhadap Layanan Bimbingan dan Konseling

Oleh : M. Fajri/2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penyalahgunaan narkoba yang banyak dilakukan siswa. Selain itu, masih kurangnya pemberian materi-materi tentang pencegahan penyalahgunaan narkoba di sekolah. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan pencegahan penyalahgunaan narkoba di sekolah dan rinciannya yaitu (1) mendeskripsikan materi yang diberikan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba, (2) mendeskripsikan metode yang digunakan dalam penyampaian materi pencegahan penyalahgunaan narkoba, (3) mendeskripsikan siapa saja pelaksana dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba, (4) mendeskripsikan waktu yang digunakan dalam pelaksanaan pencegahan penyalahgunaan narkoba, (5) mendeskripsikan bahan atau sumber yang digunakan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Populasi penelitian adalah siswa SMA Negeri dan Swasta di kota Padang, dengan sampel 244 orang yang dipilih dengan menggunakan teknik *Simple Random Sampling*. Instrumen yang digunakan yaitu angket. Data dianalisis dengan menggunakan teknik persentase.

Temuan penelitian yaitu masih ada siswa yang belum memahami materi yang diberikan dalam pencegahan penyalahgunaan narkoba. Metode yang digunakan dalam penyampaian materi pencegahan penyalahgunaan narkoba masih belum bervariasi. Masih belum optimalnya pencegahan yang dilakukan pelaksana, dan belum semua pihak yang melakukan pencegahan secara optimal. Waktu yang digunakan dalam pelaksanaan pencegahan penyalahgunaan narkoba masih belum efektif. Dan bahan atau sumber yang digunakan dalam pelaksanaan pencegahan penyalahgunaan narkoba juga masih belum optimal. Berdasarkan temuan penelitian ini diharapkan kepada Guru BK dan personil sekolah lainnya serta pihak terkait dapat bekerjasama dalam melaksanakan pencegahan penyalahgunaan narkoba di sekolah. Untuk guru BK diharapkan dapat memberikan layanan yang sesuai dalam rangka pencegahan penyalahgunaan narkoba.